Der Lokalbote

Aktuelles aus der Region

MÖNCHENGLADBACH > BRAUCHTUM

18.11.2022 Von: Werner Erkens

Es ist vollbracht: Nach 400 Tagen coronabedingter Wartezeit hat Mönchengladbach ein neues Prinzenpaar!



Jubel: Stefan und Bianca Zimmermanns haben es geschafft: Sie regieren als Prinz Stefan I. und Prinzessin Niersia Bianca Foto: Mario Winkler

Bianca und Stefan Zimmermanns werden als Prinz Stefan I. und Prinzessin Niersia Bianca ein Jahr lang eine närrische Regentschaft führen.

Es war eine Proklamation mit Premieren:

Zum 1. Mal nahm ein bereits proklamiertes Kinderprinzenpaar an der Prinzenpaarproklamation in der KFH teil.

Zum 1. Mal führte der neue Sitzungspräsident Thomas Schmitz durchs Programm.

Zum 1. Mal wurden Stefan und Bianca zum Prinzenpaar gekürt.

1 von 2 19.11.2022, 13:40

Zum 1. Mal kürte Oberbürgermeister Felix Heinrichs ein Prinzenpaar.

Zum 1. Mal konnte während der Veranstaltung nur bargeldlos bezahlt werden.

Prinz Stefan I. und Prinzessin Niersia Bianca sind jedenfalls überglücklich. Es war eine schöne und vom MKV in allen Belangen professionell aufgezogene Proklamation. Alle Details in der kurfristig folgenden Berichterstattung.





WEITERE MELDUNGEN AUS DER REGION

2 von 2 19.11.2022, 13:40